

## «En hommage à la creation»

Ausstellung «Vaduz, présence de l'art» im Forum des Rathauses, Lausanne

**jms – Im wunderschönen Forum des Lausanner Rathauses, 1673 erbaut, findet während des Comptoir Suisse eine Präsentation unseres Hauptortes Vaduz statt, wozu Bürgermeister Paul-René Martin als Gastgeber bei der Vernissage ein herzliches „Vaduz, sois la bienvenue à Lausanne“ aussprach.**

Und die Gemeinde Vaduz hat sich für die Gastfreundschaft entsprechend mit Kultur ersten Ranges bedankt:

Zu sehen sind sieben Wandteppiche in Kelim-Technik, gewoben aus reiner Wolle und Viscose, von Anne Frommelt, zum Schöpfungszyklus mit den entsprechenden Texten aus dem alten Testament. Die in Vaduz wohnhafte Künstlerin zeigte sich am Donnerstag, an der offiziellen Presskonferenz, sehr erfreut über diese Präsentationsmöglichkeit.

Zu hören sind herrliche Werke von Josef Rheinberger, unter anderem „Stern von Bethlehem“, „Cantus Misae“ Sonaten für Orgel. Die Exponate vermitteln dem Besucher einen kleinen Einblick in den künstlerischen Werde-

gang eines der grossen Söhne der Gemeinde Vaduz.

„Die Musik von Josef Rheinberger, dem bedeutendsten Komponisten Liechtensteins, die während der Ausstellung zu hören sein wird, umrahmt „En hommage à la création“, den Schöpfungs-Zyklus in festlich-feierlicher Weise“, hielt Arthur Konrad, Vaduzer Bürgermeister, in seiner kurzen Ansprache an der Vernissage von gestern abend fest. Er gab des weiteren seiner Hoffnung Ausdruck, dass diese Begegnungen den Anfang vertiefter Kontakte zwischen Lausanne und Vaduz und – im Sinne des Engagements am Comptoir – auch zwischen den Fürstentum und der Suisse Romande machen – vielleicht fortgesetzt durch eine Ausstellung „Lausanne, présence de l'art“ in Vaduz.

Im weiteren werden Literatur aus und über Vaduz sowie Musikwerke Rheinbergers auf Compact Disc gezeigt und angeboten. Alles übrigens in einem herrlichen Saal mit Rundbogen, vor welchem mittwochs und samstags jeweils am Vormittag ein Markt stattfindet.



Die Künstlerin Anne Frommelt (l.) mit Organisatorin Anita Hänsel. Im Hintergrund einige der Wandteppiche im mittelalterlichen Rathaus-Forum. Die Ausstellungskonzeption stammt von Hanspeter Gassner.

Vaduz Samstag 9. September 1989